

PRIMROSE. Pour son tournoi, le club attire les Français qui désirent se préparer pour Paris

Roland-Garros commence à Bordeaux



L'atmosphère détendue de Primrose, à mille lieues des grands tournois. (Photos Thierry David)



L'atmosphère détendue de Primrose, à mille lieues des grands tournois. (Photos Thierry David)



L'atmosphère détendue de Primrose, à mille lieues des grands tournois. (Photos Thierry David)

Depuis lundi et jusqu'à demain, le club de tennis bordelais Villa Primrose accueille un tournoi ATP de catégorie Challenger (lire aussi en page 40). Un niveau bien moins élevé que celui des tournois du Grand Chelem, mais qui attire quand même quelques joueurs internationaux et une flopée de Français, désireux de tester leurs sensations sur terre battue à une semaine de Roland-Garros.

« C'est exactement le but de ce tournoi, explique le directeur du club, Xavier Lemoine. Forts de notre expérience avec le prestigieux tournoi du Passing-shot, que nous avons accueilli jusqu'en 1995, la Fédération française de tennis (FFT) nous a demandé d'organiser un Challenger, exactement à cette période de l'année, pour que les joueurs français aient l'opportunité de se mettre en jambe avant Roland-Garros. »

Parmi ceux qui ont fait le déplacement, on retrouve quelques stars du tennis français comme Fabrice Santoro, Michaël Llodra, Arnaud Clément ou Marc Gicquel. Des joueurs qui attirent un certain public, amateur de tennis de qualité mais à la recherche d'une autre ambiance que celle des grands rendez-vous internationaux.

L'atmosphère détendue de la Villa Primrose pendant une semaine n'a rien à voir avec la cohue des allées de Roland-Garros. Il n'est pas rare de croiser les joueurs - de tennis ou de foot - se balader et signer des autographes. Mercredi, alors que le club avait invité presque un millier de jeunes joueurs de tennis à assister aux matches de la journée, les tennismans préférés des enfants se sont pliés à l'exercice des séances de dédicace avec bonne volonté, avant d'offrir quelques échanges aux volontaires.

Joueurs français bichonnés

Le fait de trouver autant de Français têtes de série sur les courts de Primrose n'est pas dû qu'au hasard ou à la volonté de la FFT. « On essaie de procurer tout ce qu'il faut à nos joueurs, peut-être plus particulièrement aux Français », reconnaît Jean-Baptiste Perlant, le directeur adjoint du tournoi. Le jeune homme a une bonne excuse : il y a une dizaine d'années, cet ancien pro était numéro neuf au classement des meilleurs joueurs français.

De cette époque, il a gardé de nombreux contacts et de l'amitié pour ses vieux partenaires. « J'ai la chance de connaître les têtes d'affiches de ce tournoi, dit-il, certaines avec lesquelles j'ai participé à la Coupe Davis. C'est plus facile de demander de venir à des amis, sans passer par leurs agents. »

« Une fois qu'ils sont sur place, on est aux petits soins avec eux, explique Xavier Lemoine. Ils logent au Grand Hôtel et on les a emmenés visiter quelques châteaux pour goûter des grands vins de la région. Ils ont beaucoup aimé, notamment Michaël Llodra, qui s'y

connaît bien en vin. »

Une météo capricieuse



L'atmosphère détendue de Primrose, à mille lieues des grands tournois. (Photos Thierry David)



L'atmosphère détendue de Primrose, à mille lieues des grands tournois. (Photos Thierry David)

Finalement, la fréquentation du club a été assez hétérogène au fil de la semaine, principalement en fonction de la météo. Si la journée de mercredi était sans aucun doute la plus animée, les éclaircies y furent au moins pour autant que la présence de mille enfants. Dès que le soleil brille, c'est un plaisir de flâner dans les allées ou de tourner la tête au rythme des balles dans les gradins. Le temps fut clément en début de semaine, mais jeudi « on a eu une journée très difficile, avec des averses sans arrêt », dit Xavier Lemoine, l'organisateur. La pluie a bouleversé le planning, mais le temps perdu a pu être rattrapé. « S'il ne fait pas trop mauvais, les gradins devraient être pleins ce week-end, continue-t-il. Surtout si on a un Français en finale. »

Ce sera bien le cas, puisque hier soir Laurent Lecouderc a été le troisième Français à se qualifier pour les demi-finales. En fonction des résultats de la journée, une finale franco-française pourrait attirer le public en nombre. « Les deux derniers jours du tournoi sont les plus importants. Au final, ce sont ceux que les gens retiennent. »

Villa Primrose Bordeaux, 81, rue Jules-Ferry. Aujourd'hui, demi-finales en simple et en double. Demain, finales. Entrée : 18 euros pour la journée ou 30 euros, forfait week-end. 10 euros pour les moins de 18 ans et les étudiants. Parking cite administrative, de 11 heures à 20 heures. www.atp-primrosebordeaux.com

Auteur : Barnabé Chaix

Tags : [Bordeaux](#) [Sports](#) [Tennis](#) [cestas](#)

 [Lancer l'impression](#)

Toute l'actualité régionale avec [Sudouest.com](#)

A découvrir : [Blogsudouest.com](#), créez votre [blog gratuit](#) / Annonces en ligne : [Auto](#), [Immo](#), [Emploi](#), [Légales](#).

[L'annuaire des associations](#) (Béarn, Charente, Charente Maritime, Dordogne, Gers, Gironde, Landes, Lot-et-Garonne, Pays Basque)



L'atmosphère détendue de Primrose, à mille lieues des grands tournois. (Photos Thierry David)